



## Jesús Sánchez toma posesión como consejero del Consell de l'Advocacia Catalana

Jesús Sánchez, nuevo decano del Colegio de la Abogacía de Barcelona, **ha tomado posesión hoy como consejero del Consell de l'Advocacia Catalana**. Sánchez releva en el cargo a la decana saliente, María Eugenia Gay, que ha formado parte durante los últimos cinco años del Consejo representativo de los catorce colegios de abogados de Catalunya, institución que también ha presidido.

**Jesús Sánchez es el nuevo decano del Colegio de la Abogacía de Barcelona (ICAB)** desde el pasado 18 de enero en sustitución de María Eugenia Gay, que renunció a su cargo para incorporarse como delegada del Gobierno en Catalunya.

El nuevo decano del ICAB ha tomado posesión como consejero en el **transcurso del plenario celebrado hoy por los decanos y decanas de los catorce colegios de abogados catalanes** en la sede de la institución en Barcelona, durante el cual el presidente, Joan Ramon Puig, le ha impuesto la Medalla del Consell de l'Advocacia Catalana.

Nacido en Barcelona en 1956, **Sánchez se licenció en Derecho por la**

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |